

Cheque por \$407 millones Realiza hoy López Obrador primer pago por Mexicana

● Repartirá el Banco del Bienestar los recursos a más de 7 mil 500 ex trabajadores

CÉSAR ARELLANO Y JARED LAURELES / P 13

Hoy entregará AMLO primer cheque por compra de Mexicana de Aviación

CÉSAR ARELLANO
Y JARED LAURELES

Hoy en su conferencia matutina, el presidente Andrés Manuel López Obrador entregará a las cinco organizaciones sindicales que representan a ex trabajadores y jubilados de la extinta Mexicana de Aviación, el cheque simbólico por 407 millones de pesos, como primer pago por la compra de la marca y bienes de la aerolínea.

Fausto Guerrero, líder de la Asociación de Jubilados, Trabajadores y Ex-trabajadores de la Aviación Mexicana, señaló que se trata de “un billete de depósito en esta primera emisión por 407 millones, el cual se le entregará a la Junta Federal que lo depositará al Banco del Bienestar junto con la lista de los más de 7 mil 500 trabajadores y los montos que recibirá cada uno”.

“El Banco Bienestar se encargará de la repartición del dinero entre los trabajadores, para que en su momento los beneficiarios acudan a la Junta Federal, reciban su billete de depósito y lo cambien en cualquier sucursal bancaria. Quienes reciban menos de 20 mil pesos los podrán cobrar en efectivo y los que rebasen esa cantidad podrán solicitar que les transfieran el dinero a sus cuentas personales.”

Representantes sindicales y ex trabajadores confirmaron a *La Jornada* que ayer se firmaron los convenios de cesión de derechos con lo cual finalmente formalizó la compra de Mexicana de Aviación.

Guerrero señaló que no hay fecha definida para que cada trabajador cobre. Confío en que sería a partir de la próxima semana que se entreguen los primeros cheques a través de la Junta Federal y juntas locales en algunas ciudades del interior de la República.

Ximena Garmendia, ex sobrecargo de la extinta aerolínea y ex secretaria de actas de la Asociación Sindical de Sobrecargos de Aviación entre 2007 y 2011, comentó que los dirigentes sindicales fueron convocados esta mañana en Palacio Nacional, al tiempo que también solicitaron la presencia de ex trabajadores a las 8 de la mañana en el acceso principal del recinto.

